



# Pédagogie inversée et pédagogie active au lycée Marcelin Berthelot

publié le 27/01/2020

---

A l'occasion de la **Semaine de la classe inversée et des pédagogies actives**  2020, le Cardie de Poitiers publie sa 3ème lettre d'information sur cette thématique en invitant universitaires, chefs d'établissements, enseignants à rédiger leur retour d'expériences. Dans cette édition de sa lettre, le Cardie a retenu l'article du Lycée Marcelin Berthelot sur les pratiques développées, notamment en "salle 106", par un nombre croissant d'enseignants de notre établissement ses dernières années.

Nous vous invitons à en prendre connaissance dans cette **lettre n°3 de Card'inno** .



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.